
 

МБОУ «Курчалоевская СШ №2» 

Протокол 

родительского собрания 

№ 3 от «29» декабря 2024г. 

Присутствовали: 

директор: Тагаев Х.В. 

заместитель директора по УВР: Даутажиева Л.С-Х. 

заместитель директора по ВР: Чимаева А.М. 

родительский комитет:  

Гаккаева К.А., Ибрагимова Т.Ш. 

Елдашева Л.А., Мааева П.Б. 

Мусанипова А., Габаева Л. 

Абдурашелова Ш., Оздиева Х. 

Асухаджиева Х., Шисиева Л. 

Эдельханова М, Тазбаева М. 

Абдулаева М.А., Тарамова Ж.Р. 

Родители: 120 человек 

 

                                                                       Повестка дня: 

1. Переход школы на 5-дневную учебную неделю. 

      

1. Слушали: директора Тагаева Х.В. 

 Пятидневная или шестидневная учебная неделя? - такой вопрос стоит на повестке дня 

у многих школ. На самом деле ситуация не совсем простая, как кажется на первый взгляд. 

С одной стороны при шестидневной учебной неделе родители говорят, что учащимся 

остается мало времени для отдыха. Первую половину дня дети проводят в школе, вторую 

его часть идет на подготовку уроков и часть воскресенья тоже. И получается, что вместо 

того, чтобы отдохнуть в выходной день, ребенку приходится готовиться к урокам, как и 

в любой другой день. В силу чего нагрузка на детский организм возрастает в разы. Это 

весомый аргумент в пользу 5- дневной учебной недели. Пятидневка в школе дает 

дополнительный выходной, а шестидневка - стабильность системы образования. 

Решение вопроса в пользу 5-дневки популярнее: кто ж против лишнего выходного? 

Да и результаты опроса среди учащихся и родителей говорят сами за себя. Большинство 

родителей (87%) твердо отстаивают пятидневный режим обучения детей, так как, по их 



мнению, здоровье детей страдает из-за учебной перегрузки. Дети разные, способности у 

них разные. Одни справляются с заданиями быстро, другие приходят из школы с 

головной болью, жалуются на переутомление. Одного выходного, чтобы восстановиться, 

мало, так как в субботу дети учатся, а воскресенье посвящают домашним заданиям.  

2.Слушали: заместителя директора по УВР Даутажиеву Л.С-Х., которая представила учебные 

планы ООО, СОО, перечень ЛНА в которые будут вноситься изменения при переводе 

обучающихся на пятидневную учебную неделю. 

   

3.Слушали: председателя РК Ибрагимову Т.Ш. о ходатайстве перед администрацией 

школы о переходе работы на пятидневную неделю. 

Решили: 

1.  Принять информацию к сведению. 

2.   Ходатайствовать перед администрацией школы о переходе с 09.01.2025г. на 

пятидневную рабочую неделю. 

    3. Внести соответствующие изменения в ЛНА, которые содержат сведения о 

продолжительности учебной недели, режиме работы школы и рабочем времени работников. 

 

 

 

 

 

Председатель:                                                                                                     Х.В.Тагаев                              

 

Секретарь:                                                                                                             Л.С-Х.Даутажиева 
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